



Bereits beim ersten Termin war viel los im Schießstand.

72 Kids ermitteln am Sonntag ihre Meister

Kirchdorf: Zweite Bezirksmeisterschaft

KIRCHDORF ▪ Zur zweiten Bezirksmeisterschaft im Lichtpunktschießen des Bezirksschützenverband Grafenschaft Diepholz begrüßt der Schützenverein Kirchdorf am kommenden Sonntag, 18. März, Teilnehmer aus den Schützenvereinen Barenburg, Diepholz 53, Dörrieh, Ehrenburg, Groß Lessen, Kirchdorf, Maifeier St. Hülfe-Heede, Mallinghausen, Rehden, Varrel, Wetschen und Wohlstreck.

Los geht es am Sonntag um 9 Uhr im Schützenhaus Kirchdorf. Mit der Siegerehrung rechnet Gerd Harzmeier, Präsident des gastgebenden Schützenvereins Kirchdorf für 14.30 Uhr. Harzmeier und sein Team erwarten

72 Kinder der Jahrgänge 2000 und jünger aus zwölf Vereinen, die für 118 Starts mit der Lichtpunktpistole und dem Lichtpunktgewehr gemeldet sind, um ihre Bezirksmeister zu ermitteln.

„Das sehr große Starterfeld allein ist eine Superlativ und eine Riesen-Erfahrung für die jungen Sportschützen“, erklärt Gerd Harzmeier.

Auf insgesamt sieben Schießständen, allesamt vom Publikum einzusehen, komme richtige Wettkampfstimmung mit hofentlich vielen Zuschauern auf. Begrüßen würde man gerne auch alle an Jugendarbeit Interessierte und Schießsportbegeisterte.